
Jahresbericht 2020 des Laufwartes zum Kreistag OF/HU am 16.07.2021 

 

Aus meiner Sicht gibt es leider nicht viel zu berichten. Nach den Winterlaufserien in Rodgau und 

Seligenstadt sowie dem 50km- Ultra in Rodgau und den Kreismeisterschaften Cross in Offenbach 

wurde das Laufjahr jäh vom ersten Lockdown Mitte März 2020 unterbrochen. 

Bemühungen, im Winter 20/21 Veranstaltungen mit der erlaubten Anzahl an Teilnehmern 

durchführen zu können, wurden durch die 2. Bzw. 3. Coronawelle zunichte gemacht. An dieser Stelle 

möchte ich ausdrücklich den Veranstaltern danken, deren Bemühungen und ( teils auch finanzielle) 

Aufwendungen nicht von Erfolg gekrönt wurden. 

So fanden lediglich einige virtuelle Läufe sowie Wettkämpfe für Kaderathleten statt, die allerdings die 

Hessischen und Deutschen Bestenlisten noch einmal gehörig Durcheinander brachten. 

Auch die Lauf- und Walkingtreffs hatten zu leiden. Nachdem über den Sommer und Herbst 

Gruppentraining erlaubt war, wurde auch dieses durch die beiden Wellen im Winter zunichte 

gemacht. 

Ich wünsche allen Lauf-/ Walkingtreffs sowie den Laufveranstaltern das allerbeste, um im restlichen 

Jahr 2021 durchstarten und erfolgreiche Veranstaltungen anbieten zu können! 

Ich habe bereits schriftlich meine Bereitschaft erklärt, für eine weitere Amtszeit als Lauf- und 

Lauftreffwart sowie in der Funktion als Breitensportwart zu kandidieren. 

 

Jens Indorf 

  

 


